

No estes ahí

Publicado por: CaelumDraconis

Publicado el : 18-4-2011 5:28:07

No estés ahí, te pido que no estés ahí, pues necesito encontrar mi propio camino, te pido que no estés ahí porque quiero salir de esta solo, te pido que no estés ahí porque mas no quiero depender de ti por eso te pido que te alejes para descubrir quien soy una vez más para descubrir mi identidad de hoy, porque quien fui ayer ya se fue, porque quien quise ser aun no soy, porque hoy estoy muy confundido, porque el día de hoy no se ha donde conducir mis quejas, no se quien me escucha cuando hablo, no se qué es lo quiero decir, son mis manos las que hablan por mí como si alguien más las moviera, pero ese no soy yo, porque aquí y ahora ni siquiera sé quién soy, ni adónde voy, ignoro de donde vengo, no se cual sea mi hogar aunque se cual es mi casa y no quiero que sea de nuevo en tus brazos donde este mi morada, debo encontrar un nuevo lugar que no se ha nombrado, donde nadie sabrá sobre que tierras caminé, ni que cielos posaron su luz sobre mí para así verme con total claridad, un lugar donde no haya recuerdos de mi, para que pueda encontrar mi nuevo yo, lejos de ti debe estar pero la verdadera pregunta es, “¿donde se esconde el tan esperado hogar?, supongo que es hora de vagar hasta encontrarlo sin saber hacia dónde, sin saber con quién tan solo teniendo el conocimiento de que estará muy lejos de ti allá me dirijo, a ti solo te dejo mi adiós y esta carta.